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全区立小中学校の体育館に空調設備を設置し、教育の場として
はもとより、災害時避難所の環境となるように強く要望し決定！
全区立小中学校の体育館に空調設備を設置し、教育の場として
はもとより、災害時避難所の環境となるように強く要望し決定！

施策の柱４『安全・快適、みどりあふれるまち』

●関越自動車道高架下有効活用「区立はつらつセンター他4施設」
●外かく環状道路、東名高速、用賀ICまで12分促進
●大泉町3丁目練馬区立「もみじ山憩いの森公園」として開設
●大泉町1丁目練馬区立中里郷土の森緑地「ホタルの里」開設
●大泉学園町７丁目「ねりま健育病院」「介護老人保健施設」開設
●大泉学園駅「大泉アニメゲート」要望し完成
●大泉町1丁目「清水山憩いの森」カタクリ群生整備開設
●大泉町2丁目小学校の自然学習の場「橋戸田んぼ」整備開設
●交通不便地域のバス路線「長久保～大泉学園駅」運行
●大江戸線延伸基金の積み増し要望「50億円」の取り組み計画発表
●子どもたちの放課後安全・安心のため、全校内に学童クラブ設置要望決定

私は、40余年中小企業を経営してまいりました。これま
での事業経営経験のなかで区内産業の厳しさは誰よりも痛
感しております。区民福の向上のために無駄を削減し生産
性と経営感覚が一層重要であります。区の財政基盤をゆる
ぎなくするためにも中小企業の経営経験を生かした区政運
営・子育て支援・高齢者施策の充実・自然災害に強いまち
づくり・景気対策など山積みしている課題に全力で取り組
んでまいります。23 区で取り残された少ない鉄道空白地

域である大泉学園町までの大江戸線延伸が 28 年の国の交
通政策審議会答申で「進めるべき」路線に位置づけられ
ました。大江戸線延伸基金も 31 年までの合計 50 億円積
み増し計画を発表、早期実現
に向けて更なる積み増しを要
望するなど、活動を強化し、
着工に向けて努力することを
お約束いたします。

かしわざき強かしわざき強 これまでの重要活動取り組み!!これまでの重要活動取り組み!!
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中小企業経営40余年の経営経験から無駄を削減した経営感覚、
生産性をもった区政運営、子育て支援、高齢者施策、防災対策の強化、
大江戸線延伸確定・工事着工と延伸地域のまちづくりを加速 !!
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生産性をもった区政運営、子育て支援、高齢者施策、防災対策の強化、
大江戸線延伸確定・工事着工と延伸地域のまちづくりを加速 !!
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